

Les noms de Michel, de Gabriel et de Raphaël nous rappellent si heureusement les saints anges. Ceux des apôtres : Pierre, Paul, Jean, André sont toujours si beaux et si populaires. Ceux des premiers martyrs : Etienne, Victor, Cécile, Agnès, Agathe, Emérance nous rappellent des vertus héroïques. Ceux des Pères de l'Eglise, notamment celui d'Augustin, ont été honorés par de sublimes génies.

Les grands moines : Bernard, François d'Assise, Dominique ne peuvent être que des protecteurs très puissants.

Quel beau choix à faire parmi les saints des temps modernes : Xavier, Louis de Gonzague, Stanislas, Charles Borromée, Thérèse, François de Sales, Jeanne de Chantal, Marguerite-Marie !

Vraiment nos familles chrétiennes connaissent trop peu l'histoire des saints de l'Eglise. Vraiment elles ne sont pas assez fières des gloires de nos héros et de nos héroïnes. Vraiment elles ne sont pas soucieuses de procurer à leurs enfants le bienfait d'une protection céleste. Qu'elles suivent moins les caprices de la mode ou de l'oreille. Qu'elles s'inspirent davantage des idées de la foi et les enfants y gagneront beaucoup. Plus tard, à leurs heures d'épreuves, ils se réjouiront d'être protégés par Pierre ou Madeleine, André ou Monique, et ils n'auraient trouvé aucun avantage à porter les noms impuissants et creux d'Annibal ou d'Aurore, de César ou de Violette.

(Bulletin de Saint-Sulpice.)

Bibliographie

— « LE JOURNALISME CATHOLIQUE. »

De l'Ami du Clergé (26 janv. 1911) :

Le manuscrit de ce travail fut soumis au Souverain Pontife Pie X, qui le renvoya à l'auteur avec ces paroles textuelles : *Peroptime, cum gratulationibus et gratiarum actione*. Le cardinal Merry del Val y ajouta une lettre où il déclarait que cet opuscule pourrait être « le manuel et le code des journalistes ». Il le recommandait aussi « aux évêques qui ont dans leur diocèse des journaux sous leur surveillance ».